

元氣・勇気・やる気 木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第8号
文責：校長 坂本 政司



「学校運営協議会」学校の実状を外部の方が見てご意見を頂き、学校をよりよいものにする会の様子です。委員の皆様からのご意見・地域の子どもの様子は参考にになりました。

さんさんフェスタで木倉小学校らしさ発揮！

去る11月19日(火)、町内の特別支援学級合同授業である「さんさんフェスタ」が御船小学校体育館で行われました。

本校からひまわり学級・なのはな学級・たんぽぽ学級の児童が参加しました。会では「学校紹介」「ゲーム」「感想発表」等があり、町内の学級の交流ができました。私もその様子を見ていましたが、楽しそうに他の学校とふれあう児童の様子は、これから将来御船中学校でともに学ぶ可能性の高い児童同士にとって、とても意義深いものだと感じました。私が最も印象に残ったのは、学校紹介・感想発表等で堂々と多くの人の前で発表する本校の児童。更に、はじめの会や終わりの会でまっすぐ整然と静かに並び待っている児童の素晴らしい姿でした。児童の成長を改めて感じた会となりました。



農業体験年間を通して大変御世話になりました！

毎年のことですが、本年度も福島様の献身のご協力により、5年生の田植えから稲刈り、1・2年生の野菜・芋植え芋掘りまで、多くの学年の農業体験ができました。私たちの見えるところ見えないところで支援いただいた福島様には、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



御船ライオンズクラブ様からの寄付金を児童の活動に活かさせていただきます！

本年の2月、御船ライオンズクラブ様より本校へ寄付金をいただきました。児童のためなるものと考え、下の写真にあるように、ファイルスタンド児童全員分・サッカーゴール・ワイヤレススピーカーなど、児童のニーズと授業の充実のために購入させていただきました。

ファイルスタンドは毎年紙製のものを購入しておりましたが、今回はプラスチック製で耐久性が高いものを選びました。また、サッカーゴールは以前購入したものが破損し、たった一つ残ったゴールで遊ぶ児童の姿を見てかわいそうに思っておりました。更にワイヤレススピーカーはどこでも授業で活用できる優れたものです。いずれも児童のために必要なものばかりで、ここに改めて御船ライオンズクラブ様にお礼を申し上げます。これらの物品を活用し、児童の笑顔と授業充実を期待しています！



各学級で今も使用しているファイルスタンド
耐久性のあるプラスチック製を児童全員分を購入



学校にあるゴールが現在破損。新たなゴール購入でミニサッカーができます

体育館や教室で活用するワイヤレススピーカー

